
★ みんなと練習ができてうれしかったです。急に練習ができなくなっちゃったけど、少しの時間でも
話ができたり練習ができて楽しかったです。みんなの応援で笑顔にしてくれたり、勝つことができ
ました。感謝しかありません。そして、色々な試合でよい成績が残せたことが本当にうれしかった
です。これからあまり会うことがないかもしれないけど、会ったときは声をかけて下さい。そして
たまに大好きなジュニアに練習しに来ます!!今までありがとうございました。

☆ 今まで一緒に練習してくれてありがとうございました!皆といっしょに組んだり、時にははしゃい
だり、すごく楽しかったです。私は皆の応援が力になりました!本当にありがとう。りこは、この
日々を忘れません!ジュニアの皆が宝物です!皆を応援してるからがんばってネ!うちもがんばり
ます。今まで本当にありがとうございました。
★おうちの人へ★
今まで付き添いをしてくれてありがとうございました。これからジュニアのつきそいがなくなるけ
ど、中学でもがんばります。これからもよろしくお願いします。

★石川父より★
８年間在籍させて頂きました。若葉の引率、スポーツ少年団の資格を取らせて頂くなど、貴重な体験をさせて頂きました。団体競技と
して所沢ジュニアの応援は、本当に幸せでした。
人としての成⾧を未来まで考えてチームを取りまとめて頂く監督、選手が全力でプレーするために全力で援護する保護者の皆様、この
土台の上で勝とうと必死に頑張る選手たち。人の事を考えられるから成り立っているチームだと、改めて勉強になりました。
しゅんき、りこ、キャプテンお疲れ様。今後絶対プラスになります。６年生の皆様、新しい道、前を向いて進んでください。
在団生の皆様、楽しくバドミントンをプレーして下さい。イライラはマイナスです。心より感謝です。本当にお世話になりました。

★ ２年間、ジュニアのみんなと一緒に練習ができてよかったです。今年も、個人戦団体戦と、全国に
向かって頑張ってください。卒団しても、練習に行くのでよろしくお願いします。

☆ 約２年間、所沢ジュニアのみんなとたくさん練習できて楽しかったです。ありがとうございました。
★おうちの人へ★
約２年間、バドミントンの練習や大会などに連れてくれてありがとう。
これからもよろしく。
★大月母より★
５年生の４月に入団して、あっという間の２年間でした。後藤先生をはじめ、コーチ、保護者の方
々、指導していただきありがとうございました。試合で勝てず悩み落ち込み、足のトラブルもありま
したが、意地でも練習は休まず頑張ってきたので、その成果が中学で大きく花開くといいな～と思っ
ています。ジュニアのみんなにも大きな花が開くこと、願っています。頑張れ～!!

★ 今まで、一緒にバドミントンをしてくれてありがとう!!みんなとやるバドミントンはとっても楽し
かったです!!中学になっても練習に参加するから、そのときは優しく迎えて下さいね。
これからもよろしくお願いします。

☆ 今まで私と一緒に楽しくバドミントンをしてくれてありがとう!これからもジュニアには来るので
そのときは優しく迎えてくれるとうれしいです。これからもよろしくね。
★おうちの人へ★
いそがしくても、会社を休んでまで大会に来てくれていたお父さん、お母さん、本当にありがとうご
ざいました。これからも成⾧していくのでよろしくお願いします!
★田貝父より★
紗花が⾧く楽しくみんなとやってこれたのは、監督並びに皆様のご協力あってのこととも思っており
誠にありがとうございました。

★田貝母より★
兄の熱意に押され、ならば紗花も!と入団させてから早４年。何度も挫けそうになりましたが、皆様に見守られ、卒団まで頑張ることが
できました。本当にお世話になり、ありがとうございました。中学生でも頑張りますので、よろしくお願いします。



★ 今まで一緒に楽しく練習をしてくれてありがとうございました。これからもあきらめずに練習に取り
組み、若葉を目指して頑張ってください。応援しています!
中学生になっても練習に行くので、よろしくお願いします。

☆ 今までありがとう!練習がきついときとかあっても、あきらめずにがんばってね。中学生になっても
たまに練習に行くことがあると思うので、そのときはよろしくね。
★おうちの人へ★
今まで、朝早くから夜おそくまで送り迎えをしてくれて、ありがとうございました。
中学生になっても、よろしくお願いします。
★中田父より★
ご指導いただきました後藤先生、コーチの皆様、約３年間という短い間でしたが、ありがとうござい
ました。様々な大会や練習会、若葉にも連れていってもらい、親子ともに貴重な体験ができたと思っ
ています。中学でも、さらなる高みを目指し頑張ってほしいです。

★ いつもみんなと練習するのが楽しかったです。これからも練習をしっかりしてレベルアップして下さ
い。そして所沢ジュニアを日本一のクラブにして下さい!応援してます。

☆ ３年間、みんなと練習ができて楽しかったです。今度は男女どちらも若葉優勝☆をねらって頑張って
下さい。
★おうちの人へ★
仕事で疲れているときも、私を体育館まで送ってくれてありがとうございました。
これからもバドミントン頑張ります。
★星野母より★
去る者のようなコメントしていますが、茉子はまだまだジュニアで練習させていただきます。
よろしくお願いいたします。

★ 僕は最後の全小予選でベスト４に入れたことが今でも忘れられない思い出です。
中学生になってもバドミントンを頑張ります。みんなも頑張って下さい。今までお世話になりました。

☆ 今までありがとうございました。所沢ジュニアのみんなのおかげでバドミントンを楽しく続けること
ができました。大会のときにいつも大声で応援をしてくれてありがとうございます。おかげで僕は
関東大会に出ることができました。そしていつも送り迎えをしてくれた、お父さんお母さんには
本当に感謝しています。いろいろなバドミントンの技術をおしえてくれた後藤先生と、保護者の
方にも感謝しています。僕は中学でもバドミントンを続け、所沢ジュニアにもたまに行くので、その
ときはおねがいします。これからも元気いっぱいで強い所沢ジュニアでいられるよう、がんばって
ください。
★田中父母より★
この４年間は夫婦の会話もほぼバドミントンの事でした。こんなにみんなではまるとは夢にも思って
いませんでした。ご指導頂いた後藤先生、素直でかわいいジュニアのみんな、勝敗を分かち合った
保護者の方々との出会いに感謝しかありません。これからも陰ながら応援させてもらいます。
本当にありがとうございました。

★ ぼくはバドミントンをしていて、バドミントンがうまくなり友達もたくさんできました。
楽しいことも悲しいこともあったけど、みんなとバドミントンができてよかったです。

☆ お母さんたちへ、いつもぼくをバドミントンに連れていってくれてありがとうございました。
先生や保護者のみなさんのおかげで今があります。昔は何も分からなかったけど、だんだんとなれ
て、友達もたくさん増えました。最初はふざけながらバドミントンをしていたけど、Ｂチームに
なってまじめに練習するようにしました。ここまでこれたのは先生たちのおかげです。
★遠藤母より★
１年半前、所沢ジュニアに入団してまず驚いたことは、子供も親も一生懸命なことでした。
お友達を作りにいっているのではないかと思うくらい、すぐみんなと打ち解け、楽しく練習に行く
ことができました。しかし、いまいち「勝ちたい」という気持ちが見えないしおんに、一生懸命でき

ないならやめてほしいと言ったこともありました。試合も不参加にし、練習もお休みさせることも多くなったのですが、本人が初めて
バドミントンを続けたいと言い、その後の毛呂山ジュニア交流会で優勝したことが、しおんにとっては変わるキッカケになったと思い
ます。今ではもっと前からバドミントンを始めたかったというくらいです。本気になるのがだいぶ遅かったですが、一生懸命になれる
ものを見つけることができて本当によかったです。皆様、体調には気を付けて練習頑張って下さい!



★ ６年生から始めても楽しく取り組めて、監督やお父さんお母さんも一生懸命教えてくれて、始めた
頃より上手になれてよかったです。

☆ ８か月間ありがとうございました。これからも、バドミントンや好きな事をがんばって続けて下さい。
ぼくも部活や勉強をがんばります。
★おうちの人へ★
バドミントンをさせてくれてありがとうございました。これからも応えんよろしくおねがいします。
★大河原母より★
短い間でしたが、とても充実した時間を過ごすことができました。
親切にご指導いただき、本当にありがとうございました。

★ ２年間ありがとうございました。みんな、先生や色々なコーチのアドバイスをしっかり聞いて強く
なってね。（僕もか!）たまには来ると思うので、その時はよろしくお願いします。
★おうちの人へ★
いつもバドミントンのおくりむかえなど、ありがとう。昔に、ぼくが学校で急にクラブをやって、そ
れから急にバドミントンをやりたいと言ってすみません。そして、バドミントンをやっていて、おく
りむかえなど、ままの大変な仕事の中でめいわくをかけてすみません。これからもがんばるので、
ままもがんばってください。これからもよろしくおねがいします。
★田中母より★
皆様、こうきが大変、た・い・へ・んにお世話になりました。本当に充実して楽しい２年間でした。
これからも、みんなの活躍を応援しています。楽しみです!頑張れー!!

★ ぼくは、６年間続けるのを目標に頑張りました。みんなも頑張って下さい。
６年間ありがとうございました。

☆ ぼくは６年間頑張ったので、みんなも目標をみつけてバドミントン頑張ってください。
★おうちの人へ★
トートへ。いつも練習につきあってくれてありがとうございました。
カーカへ。６年間送り迎えありがとう。
★藤岡父より★
６年間ありがとうございました。バドミントンを通じて親子共々とても成⾧させていただきました。
好きこそ者の上手なれ。末永く所沢ジュニアが続くよう応援します。

★保護者というフィルターを通した子供からのメッセージ
☆保護者にナイショで出してもらった子供からの本音の?メッセージ
大人の事情で子供たちから２回メッセージをもらってしまいました(;´д｀)トホホ 読みくらべてみてください。


